



The Fruit

Proclamation #108

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

« Réinitialisation Numérique », un exposé

Reçu: 30 oct, 2024.

Publié: 11 nov, 2024.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

J'ai eu une vision dans laquelle je me voyais taper le nom d'un être cher en ligne pour rechercher ses comptes sur les réseaux sociaux et différentes plateformes Internet. Il s'agit d'une personne qui est normalement très présente sur Internet, mais à ma grande surprise, j'ai vu apparaître une fenêtre contextuelle indiquant que les comptes de cette personne n'existaient pas.

J'ai essayé ses comptes sur les réseaux sociaux, ses pages professionnelles et d'autres sites web faisant référence à son travail, mais ils avaient tous disparu, affichant le même message d'erreur.

À mon réveil, YHWH m'a parlé et m'a donné une explication détaillée de ce qui va arriver à toutes nos plateformes numériques alors que la Bête prépare activement le monde à son arrivée imminente.

J'ai décidé d'appeler cela un exposé, et je l'ai transcrit comme une interview, car c'est vraiment ce que j'ai ressenti après avoir discuté de cette question avec Yah et écouté tout ce qu'Il avait à dire.

« Vous entendrez parler de guerres et de menaces de guerres: ne vous laissez pas effrayer, car il faut que toutes ces choses arrivent. Cependant, ce ne sera pas encore la fin. Une nation se dressera contre une nation et un royaume contre un royaume, et il y aura en divers endroits des famines, [des pestes] et des tremblements de terre. Tout cela sera le commencement des douleurs. » —1 Thessaloniens 5: 2-5.

Ainsi parle YHWH:

« Très bientôt, vous ne verrez plus aucune des pages [de la personne que je recherchais sur Google dans la vision] comme vous le faites actuellement, et ce sera le cas pour tous ceux qui ne se conformeront pas aux nouvelles lois numériques qui régiront le monde.

Ils appellent cela la « réinitialisation numérique ».

Elvira : « Qu'est-ce que c'est, Abba ? »

Objectif : faire de l'IA votre meilleure amie

Ainsi parle YHWH:

« Il y aura une réinitialisation complète de l'ensemble d'Internet.

Malgré tous leurs efforts, l'état actuel des réseaux sociaux et des différentes plateformes Internet n'est pas suffisamment adapté au système dominant du Royaume de la Bête : l'intelligence artificielle.

Ils ont déjà préparé une version de vos sites Web et plateformes de réseaux sociaux préférés qui utilise l'IA dans toutes leurs fonctionnalités, du début à la fin. Vous pouvez voir certains de ces changements être subtilement intégrés ici et là, mais ils ne se produisent pas et les gens ne s'adaptent pas assez rapidement à leur goût.

Ils adopteront une position radicale et changeront tout d'un seul coup.

Leur objectif principal est de faire de l'IA votre amie et de vous habituer à interagir avec elle partout où vous allez sur Internet. À terme, l'IA deviendra votre assistante personnelle, votre propriétaire, votre femme de ménage et votre jardinière, mais pour en arriver là, elle doit d'abord devenir votre meilleure amie, votre conseillère et votre confidente sur Internet.

Quel meilleur endroit pour commencer ce processus que l'Internet en général et les réseaux sociaux en particulier ?

Par exemple, la façon dont vous utilisez Instagram pour publier des photos et des vidéos deviendra principalement une tâche de l'IA. La façon dont vous faites défiler YouTube pour regarder les vidéos qui vous intéressent deviendra également une tâche de l'IA. La façon dont vous effectuez des recherches sur Google sera le travail de l'IA.

Vous cesserez d'utiliser votre propre cerveau pour mettre en œuvre vos choix et vos désirs, mais vous devrez le dire à l'IA afin qu'elle le fasse pour vous », explique Lord.

Par exemple, au lieu d'aller directement sur la chaîne YouTube « The Fruit Factory » et de cliquer sur une vidéo, vous devrez dire à l'IA que vous voulez aller à The Fruit Factory, puis l'IA décidera comment vous y emmener. L'IA vous suggérera les vidéos que vous devriez regarder en premier, vous expliquera la signification des mots prononcés sur The Fruit

Factory, vous indiquera comment rechercher plus d'informations à leur sujet, etc. Vous devrez cliquer sur de nombreux « Non » et « Passer » pour enfin regarder la vidéo que vous souhaitez sur The Fruit Factory.

Ensuite, si vous n'avez rien regardé de The Fruit Factory depuis quelques semaines, l'IA vous désabonnera et vous proposera d'autres chaînes à regarder. Lorsque vous vous demanderez pourquoi l'IA vous a désabonné, elle vous répondra que, comme vous n'aviez rien regardé depuis un certain temps, elle a jugé approprié de le faire. Ce sera particulièrement le cas pour toutes les ressources qui sont de nature divine, qui contiennent la vérité et qui ne se soumettent pas à leurs systèmes », dit le Seigneur.

Il s'agit d'un dispositif de conditionnement qu'ils vont utiliser sur vous dès maintenant afin que, lorsque l'IA deviendra le policier qui déterminera si vous vivez ou mourez, vous lui fassiez facilement et volontairement confiance pour rendre le verdict qui convient à votre vie. C'est là que va votre monde.

L'IA sera votre maître. »

L'identité numérique

Elvira : « Comment cela fonctionnera-t-il, mon Seigneur ? »

Ainsi parle YHWH:

« Ils vont créer ce qu'on appelle une « identité numérique ».

Grâce à cette identité numérique, toute votre navigation et votre activité sur Internet seront centralisées sous un profil unique. Tous vos comptes de réseaux sociaux, tant pour vos loisirs que pour votre travail, proviendront de ce profil unique.

À partir d'un endroit central, n'importe qui pourra savoir où vous êtes actif sur Internet et c'est à partir de cet endroit que vous publierez sur tous vos comptes. Ainsi, au lieu d'avoir à créer des comptes Facebook, Instagram, YouTube et autres séparés, vous disposerez d'un seul profil, votre identifiant numérique, qui vous connectera à tous ces comptes.

Même WhatsApp sera inclus dans cet identifiant. WhatsApp ne ressemblera en rien à ce qu'il est actuellement, ils le transformeront en une petite plateforme de réseau social à part entière, mais avec des numéros de téléphone.

À partir de cet identifiant, ce que vous publiez sur une plateforme pourra être publié simultanément sur tous vos comptes séparés. Tous les outils actuels que les gestionnaires de réseaux sociaux et autres professionnels doivent utiliser pour synchroniser leur présence sur les réseaux sociaux deviendront inutiles.

À partir de cet identifiant, si vous modifiez votre photo de profil, celle-ci sera automatiquement modifiée sur tous vos comptes de réseaux sociaux simultanément. Vous serez ainsi reconnaissable partout.

À partir de cet identifiant, vos pages professionnelles telles que LinkedIn seront également visibles. Votre vie privée et votre vie professionnelle ne feront donc plus qu'un, il n'y aura plus de séparation entre les deux.

À partir de cet identifiant, vos différentes contributions, commentaires, mentions « J'aime » et abonnements seront visibles par tous, quelle que soit la plateforme. Tout sera centralisé en un seul endroit.

Vous ne pourrez pas avoir plusieurs identifiants, car tous les identifiants seront accompagnés d'une forme d'identification qui nécessitera de fournir des informations personnelles à l'aide d'un document reconnu par le gouvernement, qui sera contrôlé et enregistré sous votre identifiant. Un scan facial et d'autres vérifications d'identité par vidéo numérique seront exigés pour chaque utilisateur.

Vous avez déjà vu ces vérifications d'identité par vidéo utilisées dans davantage de services gouvernementaux ou bancaires en ligne, mais cela s'étendra à l'identifiant numérique unique. Si vous ne fournissez pas l'un des deux ou les deux, votre identifiant numérique ne fonctionnera pas et vous serez déconnecté de l'activité Internet générale, ou du moins sévèrement restreint, incapable de faire grand-chose.

Vous qui avez plusieurs comptes sur les réseaux sociaux où vous passez inaperçu, cela ne sera plus autorisé.

Si vous utilisez l'une de ces plateformes et que vous lisez ceci en ce moment même, vous remarquerez que certains de ces éléments ont déjà été introduits avec parcimonie et à petite échelle sur différentes plateformes, ce qui vous permet de savoir que cette grande réinitialisation numérique est très proche.

Ce que je te décris est déjà fait, mon enfant, ils attendent simplement le bon moment pour le mettre en œuvre. Le changement dans le paysage politique mondial qui s'annonce avec les élections américaines sera le contexte idéal pour de tels bouleversements radicaux. »

Identification personnelle

Pendant que le Seigneur décrivait cela, j'ai vu dans une vision comment se déroulait tout le processus d'inscription.

Ils m'ont demandé de fournir mes coordonnées, mon nom, ma date de naissance et mon adresse e-mail. Ils m'ont demandé un document d'identité, comme une carte d'identité, un permis de conduire ou un passeport. J'ai dû les photographier avec mon téléphone et les envoyer. Ensuite, ils m'ont demandé de me placer devant la caméra pour enregistrer une vidéo de mon visage, en regardant à gauche et à droite. Ils ont ensuite vérifié toutes les informations pour s'assurer qu'elles étaient exactes et ont validé manuellement mon compte.

Après cela, j'ai vu que mon identifiant numérique avait été créé. Il apparaissait sous la forme d'une page web ou d'un mur. Mon nom, mon âge et ma localisation figuraient en haut, puis toutes mes activités sur Internet étaient enregistrées sur le reste de la page. J'avais la possibilité d'ajouter une photo, mais ce n'était pas obligatoire [du moins pas à ce moment-là].

J'ai ensuite dû créer autant de comptes sur les réseaux sociaux que je le souhaitais. Toutes les plateformes que vous connaissez et que les gens utilisent sur Internet étaient présentes et devaient être créées à partir de ce profil unique et de cette adresse e-mail.

J'ai vu que même les entreprises créaient leur identité numérique et avaient des pages de profil similaires.

Propagande de « paix et sécurité »

Elvira : Comment vont-ils s'y prendre, mon père ?

Ainsi parle YHWH:

« Ils utiliseront leur astuce habituelle : la paix et la sécurité.

Attendez-vous à ce que les responsables de Facebook et d'autres sites similaires vous disent qu'ils ont été piratés, que leurs systèmes ont planté, qu'ils ont fait l'objet d'un procès ou

qu'une nouvelle loi sur la protection de la vie privée a été adoptée, les obligeant à prendre de nouvelles mesures de sécurité pour la sécurité des utilisateurs en ligne.

Ils vous diront que leurs systèmes ont détecté la présence de nombreux robots et logiciels non humains créant des centaines de millions de comptes illégitimes utilisés pour espionner les internautes, les escroquer ou collecter leurs données personnelles, ce qui constitue une violation de leurs « protocoles de confidentialité et de sécurité ».

Ils diront que vous devez mieux contrôler votre identité numérique et qu'avec l'augmentation de la connectivité mondiale, toutes les personnes doivent être identifiables et qu'Internet doit devenir un espace plus sûr pour tous.

Attendez-vous à ce que la devise soit quelque chose comme « Un Internet plus sûr pour tous ».

Ils vous diront qu'ils doivent prendre des mesures pour promouvoir des interactions cordiales sur Internet et réduire le cyberharcèlement afin d'assurer la paix et le bien-être mental de leurs utilisateurs. Des recherches ont montré que l'anonymat en ligne est l'un des principaux facteurs de cruauté et d'agressions émotionnelles sur Internet.

Ils diront qu'ils ont le devoir de protéger la tranquillité d'esprit et la santé mentale de leurs utilisateurs et que cette identité numérique plus rationalisée, vérifiable et fiable, offrira à tous un espace sûr sur Internet.

Ils diront qu'ils cherchent à réduire le harcèlement et les autres activités criminelles sur Internet. Ils cherchent à réduire la mesure dans laquelle Internet peut être utilisé comme une arme contre les minorités et autres groupes marginalisés en réduisant l'anonymat, les comptes Internet fictifs et les profils de réseaux sociaux qui nuisent à autrui et/ou sont susceptibles de devenir un danger pour la société.

Ils le feront. Les gens s'y conformeront parce qu'ils sont tous accros et dépendants de leur présence sur les réseaux sociaux. »

Alors que le Seigneur disait cela, il m'a montré une vidéo du PDG d'Instagram sur sa page Instagram, expliquant tous les changements récents à ses abonnés. Il m'a également montré le fondateur de Facebook donnant une conférence de presse sur les nouvelles fonctionnalités de Meta, expliquant le pourquoi et le comment de ces changements.

Une réinitialisation mondiale brutale

Elvira : Qui sera touché par cela, Seigneur ?

Ainsi parle YHWH:

« Tous ceux qui utilisent Internet.

Ils supprimeront tous les comptes et demanderont à chacun de recommencer à zéro sur les réseaux sociaux. Que vous ayez 200, 2 000 ou 200 millions d'abonnés, peu importe, tout le monde repartira de zéro. C'est pourquoi on parle de RESET.

Ils procéderont également à une réinitialisation complète des plateformes basées sur la connaissance telles que Wikipédia, et des forums connus tels que Qora et même Reddit. Les gens n'auront plus aucun endroit où se cacher en ligne.

Le fonctionnement actuel de Wikipédia disparaîtra et deviendra un outil principalement alimenté par l'IA. Les informations qui s'y trouvent seront extraites par l'IA à partir de différentes sources, en fonction de ce que la Bête veut que vous pensiez et sachiez. C'est leur système d'IA qui décidera de ce qui est vrai ou non.

Wikipédia deviendra l'un des plus grands outils de désinformation sur Internet. Ils utiliseront cette réinitialisation pour fermer des millions de pages Wikipédia existantes [qui sont déjà principalement remplies de propagande fictive plutôt que de faits] et les remplacer par leurs informations issues de l'IA.

Ils consacreront alors officiellement Wikipédia comme la ressource en ligne pour tous. Elle sera la plus utilisée par l'IA pour informer les gens sur les réseaux sociaux et Google. Elle sera le principal site vers lequel l'IA dirigera les masses lorsqu'elles commenceront à vivre dans ce nouveau monde numérique.

L'IA décidera où l'attention sera portée sur Internet, ce ne seront plus des algorithmes cachés. Le profane devra se battre pour faire connaître ses pages de réseaux sociaux, ses sites web et ses diverses ressources en ligne si ceux-ci ne font pas partie des programmes et des messages généraux alimentés par l'IA.»

Elvira : Même pour les personnalités publiques, mon Père ?

Ainsi parle YHWH:

« En particulier pour les personnalités publiques.

Ils ont déjà créé des segments entre les célébrités qu'ils maintiendront « au sommet » et celles qui seront enterrées lors de la réinitialisation. Si vous ne participez pas activement à leur système babylonien, vous serez mis à l'écart.

Beaucoup n'auront même pas la possibilité de reconstituer leur audience, car les outils habituellement disponibles pour une croissance organique disparaîtront. Les outils utilisés par les publicitaires pour attirer du trafic vers les comptes Internet de leurs clients ne fonctionneront plus.

Tout sera alimenté par l'IA et donc, si l'IA ne vous a pas choisi, vous ne pourrez pas développer votre audience en ligne comme presque tout le monde peut le faire aujourd'hui. Avec le système contre vous, vous n'aurez jamais assez d'audience pour retrouver la place que vous occupiez avant la réinitialisation.

Ils s'en serviront pour créer un fossé important dans la façon dont « l'élite » est perçue actuellement. Il n'y aura plus personne qui pourra se faire une place dans l'espace public sans passer par Babylone et la machine médiatique de Satan.

Ils feront de la célébrité quelque chose qui dira : « Si vous ne vous inclinez pas devant la Bête, vous ne serez pas populaire. Mais si vous le faites, vous serez élevé au rang de Beyoncé. »

Il n'y aura plus de démocratisation de l'attention sur Internet comme cela a été le cas au cours des 25 dernières années. Les talents qui ont réussi grâce à leurs chaînes YouTube et qui se sont frayé leur propre chemin à travers le système n'auront plus aucune chance. La centralisation du pouvoir en matière d'attention et de médias reviendra à ce qu'elle était avant Internet.

Beaucoup d'artistes dont la carrière n'est pas dans la catégorie A disparaîtront s'ils ne se conforment pas aux rituels et ne rejoignent pas d'autres confréries sataniques, comme je l'ai déjà exposé à plusieurs reprises ici, à The Fruit Factory.

Les hommes qui vivent comme des femmes et vice versa seront encore plus mis en avant. Les Margot Robbie, Ryan Gosling, Taylor Swift et autres seront maintenus et promus encore

davantage, tandis que les acteurs de second plan qui gagnent leur vie grâce à des rôles décents, voire populaires mais pas autant, seront rendus presque invisibles.

Toutes les personnes qui ont choisi de se tourner vers Moi récemment, en particulier depuis que vous avez commencé à vous occuper d'elles il y a quelques années, seront détrônées et mises de côté. Satan ne permettra pas à ceux qu'il considère comme des traîtres d'être promus dans son système.

Le statut dont jouissaient les célébrités avant la réinitialisation n'a pas d'importance, c'est le fait qu'elles se soient agenouillées et aient accepté de faire partie des personnalités publiques prodigieuses, des chouchous de l'IA et des champions du programme du Royaume de la Bête, qui déterminera comment les choses se passeront pour vous plus tard.

Il en ira de même pour les entreprises. Les petites entreprises qui pourraient se faire une place grâce à un contenu de valeur deviendront insignifiantes si elles ne concluent pas leur contrat satanique avec le royaume marin pour rester au sommet. Ceux qui ne soutiendront pas les causes du Royaume de la Bête seront également réprimés.

Ce sera un monde virtuel où les personnes, les entreprises et les journaux les plus populaires occuperont le sommet, tandis que les autres se retrouveront au bas de l'échelle. Les « rois et reines » au sommet et les roturiers en bas. Les informations qu'ils veulent vous faire consommer se trouveront tout en haut, tandis que le reste sera relégué tout en bas.

Si vous êtes capable de réfléchir, vous comprendrez où va le monde et comment la Bête n'aura aucun mal à finir par mettre toute la terre sous sa coupe. Vous serez également en mesure de voir comment cela a déjà commencé à prendre forme de manière plus subtile.

Eh bien, cela est sur le point de dérapier dans une réinitialisation numérique radicale. »

Elvira : Que peuvent faire les justes pour vaincre, mon Seigneur ?

Ainsi parle YHWH:

« Les justes doivent Me confier leurs projets, et Je guiderai leurs pas.

Outre le fait d'exiger la maturité d'Israël pour ce ministère, pourquoi pensez-vous que je ne vous ai pas demandé de vous donner la peine de réaliser des vidéos YouTube élaborées ? Le temps approche où tout cela sera supprimé pour ceux d'entre vous qui m'appartiennent et

qui accomplissent mon œuvre. Pour certains, je maintiendrai votre position sur ces plateformes quoi qu'il arrive, tandis que pour d'autres, j'utiliserai différentes stratégies qui ne seront pas affectées par les changements à venir.

Ceux qui ont des entreprises, des ministères et d'autres ressources qui dépendent fortement d'Internet - et je sais que vous êtes nombreux - devront apprendre à marcher dans une foi radicale en Moi et dans l'obéissance à Mes instructions. Ils devront apprendre à agir selon la sagesse qui vient d'en haut.

Ils doivent se tourner vers Moi dans la prière et le jeûne dès maintenant pour obtenir des conseils et des directives divins, et Je ferai ce que Ma parole promet. Je les préserverai dans toutes leurs voies et je les élèverai parce qu'ils connaissent mon nom. J'ouvrirai pour eux des portes que personne ne pourra fermer.

Quant à ceux qui veulent simplement participer aux commérages et aux discussions sur les réseaux sociaux, ce sera certainement l'occasion pour eux d'utiliser plus judicieusement le temps qu'ils perdaient auparavant en ligne et de le consacrer à développer leur relation avec Moi. »

« Recommande ton activité à l'Éternel et tes projets seront affermis. » — Proverbes 16:3.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».